
宮古エフエム放送株式会社 

第 32 回 番組審議会議事録 

 

1. 開催日時    平成 30 年 10 月 31 日(水) 午後 6 時 
 
2. 開催場所    宮古市栄町 3 番 35 号キャトル 5 階 
 
3. 委員の出席   委員総数  :5 名 

          出席委員数 :4 名 

          ◎出席委員（敬称略） 

坂下 光明 

茂内 博彦 

伊藤 よりこ 

木村 剛 
           
           会社事務局側出席者（2 名） 

坂本 和（取締役放送局長）  

他事務局 1 名 
 

 
4. 議題 

  1）今年 6 月に宮古―室蘭でフェリーが就航し、室蘭が海を隔てた「隣町」

になりました。 

北海道室蘭市のコミュニティラジオ放送局 FM びゅーと電話で情報交換

をするコーナー「電話でつながる」 毎週月曜日午前 8 時 40 分頃から放

送。10 月 29 日(月)放送分について 10 分程度聴いていただき、意見、

質問、感想等を受けた。 
 

   審議の内容 

   【感想】 

    お互いがタイムリーな情報を発信していて良いと思います。 

 

【感想】 

    宮古の情報誌として「大夢(りんご)」を紹介していたが、室蘭への情報

発信でもあるが同時に宮古市民への情報発信なので、どこで売っている

のかという情報があると良いと思いました。室蘭との情報交換はとても

大切だと思います。 

 
 

   【感想・意見】 



    冒頭にお互いの天気について話していたが、それはとても良いと思いま

す。宮古では復興リンゴ「大夢」について、室蘭では社会人野球チーム

「シャークス」について話して、タイムリーな話題ではあるがテーマを

決めて話しても良いのではないかと思いました。FM びゅーのパーソナリ

ティの話し方が早口で聞き取れないので、もう少しゆっくり話すように

して欲しいと感じました。 
 
   【感想・意見】 

    室蘭のパーソナリティが早口で、内容が伝わってこない。週 1 回 10 分

なので、色々話したいのは解かるが詰め込み過ぎです。話題については

お互いタイムリーな情報で良かったが、一方的な話し方が多くもっと掛

け合いがあっても良い。放送時間帯は、フェリー出航時間に合わせて良

いと思います。 
 

5．審議機関の答申又は改善意見に対して取った措置及びその年月日 

    事務局より、室蘭との交流は大切だと認識しており、FM びゅーの担当

者と事前に打合せし、会話しながらお互いの情報発信する構成に改善す

る旨即答。 
 

6. 審議機関の答申又は意見の概要を公表した場合の公表内容等 

    公表方法 ： 本社事務室に備置き 

           自社ホームページに掲載 

    公表内容 ： 議事録を公表 

    公表年月日： 平成 30 年 11 月 3 日 


